



Desempleo juvenil triplica al de los adultos en América Latina, alerta la ONU

Description

?La tasa de desocupación entre los jóvenes se ubicó en 11,9%, frente al 4,3% entre los adultos, de acuerdo con el más reciente informe sobre empleo mundial de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), citado por el diario mexicano Milenio.

El estudio señala que entre 2024 y 2025 el empleo en la región aumentó en 4,4 millones de personas, lo que elevó ligeramente la relación empleo-población de 59,1% a 59,3%. Sin embargo, más de la mitad de los puestos de trabajo corresponden al sector informal, mientras que el empleo juvenil fue calificado como “en peligro”.

Según el informe, la situación es particularmente crítica en los países de bajos ingresos, donde 27,9% de los jóvenes no estudia, no trabaja ni recibe capacitación, una condición que la OIT describió como desalentadora para el desarrollo económico y social de la región.

A nivel global, la ONU estima que alrededor de 2.100 millones de personas trabajarán este año en el sector informal, mientras que el desempleo mundial se mantendría estable en torno al 4,9%, equivalente a unos 186 millones de personas sin empleo, aunque el avance hacia el trabajo decente permanece estancado.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Enero 2026